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 Приложение 1 к постановлению 
Правительства Орловской области 

от 28 сентября 2009 г. № 177
ПОЛОЖЕНИЕ

о Координационном совете по развитию 

малого и среднего предпринимательства 

при Правительстве Орловской области

1. Координационный совет по развитию мало-
го и среднего предпринимательства при Прави-
тельстве Орловской области (далее — Совет) со-
здается в соответствии с Федеральным законом 
от 24 июля 2007 года № 209-ФЗ «О развитии ма-
лого и среднего предпринимательства в Россий-
ской Федерации», Законом Орловской области от 
10 апреля 2009 года № 888-ОЗ «О развитии мало-
го и среднего предпринимательства в Орловской 
области» в следующих целях:

1) привлечения субъектов малого и среднего 
предпринимательства к выработке и реализации 
государственной политики в области развития 
малого и среднего предпринимательства;

2) поддержки инициативы, а также внесения 
предложений в Правительство Орловской обла-
сти, направленных на осуществление государст-
венной политики в сфере развития малого и сред-
него предпринимательства;

3) проведения общественной экспертизы про-
ектов нормативных правовых актов Орловской 
области, направленных на развитие малого и 
среднего предпринимательства;

4) выработки рекомендаций органам исполни-
тельной власти субъектов Российской Федера-
ции и органам местного самоуправления при оп-
ределении приоритетов в области развития ма-
лого и среднего предпринимательства;

5) привлечения граждан, общественных объеди-
нений и представителей средств массовой инфор-
мации к обсуждению вопросов, касающихся реали-
зации права граждан на предпринимательскую де-
ятельность, и выработки по данным вопросам реко-
мендаций.

2. Принимаемые Советом решения носят ре-
комендательный характер.

3. В своей деятельности Совет руководствует-
ся Конституцией Российской Федерации, законо-
дательством Российской Федерации, Орловской 
области, настоящим Положением.

4. Основными задачами Совета являются:
1) содействие в оказании государственной 

поддержки субъектам малого и среднего пред-
принимательства;

2) снижение административных барьеров;
3) содействие в решении проблем, стоящих 

перед субъектами малого и среднего предприни-
мательства;

4) создание положительного имиджа малого и 
среднего предпринимательства в Орловской об-
ласти.

5. Совет осуществляет следующие функции:
1) участвует в разработке предложений по ока-

занию государственной и муниципальной подде-
ржки субъектам малого и среднего предпринима-
тельства;

2) участвует в разработке, обсуждении, внесе-
нии изменений и реализации целевых программ 
развития субъектов малого и среднего предпри-
нимательства;

3) разрабатывает предложения по совершенс-
твованию систем и механизмов финансовой и 
имущественной поддержки малого и среднего 
предпринимательства;

4) анализирует состояние и проблемы разви-
тия малого и среднего предпринимательства;

5) вырабатывает рекомендации и предложе-
ния по расширению деловой активности пред-
принимателей;

6) участвует в формировании инфраструктуры 
поддержки и развития малого и среднего пред-
принимательства, оказывает консультативную, 
информационную помощь субъектам малого и 
среднего предпринимательства;

7) вносит предложения по совершенствованию 
подготовки кадров для малого и среднего предпри-
нимательства, обучению руководителей по вопросам 
повышения конкурентоспособности;

8) содействует развитию информационного 
обеспечения предпринимательской деятельно-
сти в Орловской области;

9) изучает отечественный и зарубежный опыт 
предпринимательства, а также возможности его 
применения;

10) осуществляет подготовку предложений по 
заключению соглашений (договоров), касающих-
ся вопросов предпринимательской деятельности 
и привлечения инвестиций;

11) содействует совершенствованию право-
вой базы по вопросам малого и среднего пред-
принимательства;

12) осуществляет подготовку рекомендаций 
Правительству Орловской области при определе-
нии приоритетов в сфере развития малого и сред-
него предпринимательства;

13) осуществляет иную деятельность, спо-
собствующую развитию малого и среднего пред-
принимательства.

6. В состав Координационного совета могут вхо-
дить представители органов государственной власти 
Орловской области, территориальных органов феде-
ральных органов исполнительной власти, органов 
местного самоуправления, субъектов малого и сред-
него предпринимательства, организаций, образую-
щих инфраструктуру поддержки субъектов малого и 
среднего предпринимательства, некоммерческих ор-
ганизаций, выражающих интересы малого и среднего 
предпринимательства.

7. Персональный состав Совета утверждается 
постановлением Правительства Орловской обла-
сти.

8. Совет состоит из председателя, заместите-
ля председателя, секретаря и членов Совета.

9. Председатель Совета, заместитель председа-
теля, секретарь и члены Совета участвуют в его ра-
боте на общественных началах.

10. Для повышения эффективности деятель-
ности Совета по предложению председателя в 
состав Совета могут быть в установленном по-
рядке введены новые члены. По представлению 
Совета его члены, без уважительных причин не 
принимающие участия в работе Совета, могут 
быть в установленном порядке выведены из его 
состава.

11. Работой Совета руководит председатель, а 
на период его отсутствия — заместитель предсе-
дателя.

12. Заседания Совета считаются правомочны-
ми, если на них присутствуют более половины его 
членов. Решения Совета принимаются простым 
большинством голосов присутствующих на засе-
дании членов Совета путем открытого голосова-
ния и оформляются протоколом, который хранит-
ся в Департаменте экономики Орловской обла-
сти. В случае равенства голосов голос председа-
тельствующего является решающим. В отдельных 
случаях решения Совета принимаются путем оп-
роса членов Совета. 

Решения и рекомендации Совета по актуаль-
ным проблемам предпринимательства доводятся 
до сведения Правительства Орловской области, 
органов государственной исполнительной власти 
Орловской области и организаций по принадлеж-
ности принятых решений.

Повестка дня заседания Совета формируется 
его председателем с учетом предложений Совета 

и принимается Советом.
13. Председатель Совета:
1) осуществляет руководство работой Совета;
2) созывает и ведет заседания Совета, подпи-

сывает их протоколы;
3) обеспечивает и контролирует выполнение 

решений Совета;
4) координирует работу привлеченных специа-

листов и членов Совета в экспертных и рабочих 
группах.

14. Для осуществления своей деятельности 
Совет:

1) привлекает экспертов и консультантов из 
числа научных работников, предпринимателей и 
других специалистов;

2) формирует временные и постоянно дейст-
вующие комиссии, экспертные и рабочие группы;

3) запрашивает и получает в установленном 
законом порядке необходимые информацион-
ные, аналитические, справочные и статистиче-
ские материалы, а также нормативные акты в ор-
ганах исполнительной власти Орловской обла-
сти, Орловского областного, городских, район-
ных Советов народных депутатов.

15. Совет самостоятельно принимает локаль-
ные документы, регламентирующие его работу.

16. Заседания Совета созываются председа-
телем не реже 1 раза в 6 месяцев.

17. Организационно-техническое обеспечение 
деятельности Совета осуществляет Департамент 
экономики Орловской области.

 Приложение 2 к постановлению 
Правительства Орловской области 

от 28 сентября 2009 г. № 177
СОСТАВ

Координационного совета по развитию 

малого и среднего предпринимательства 

при Правительстве Орловской области

Козлов Александр Петрович — губернатор Ор-
ловской области, Председатель Правительства 
Орловской области, председатель совета.

Коновалов Борис Михайлович — первый заме-
ститель губернатора Орловской области и Пред-
седателя Правительства Орловской области, за-
меститель председателя совета.

Парахин Юрий Николаевич — заместитель 
Председателя Правительства Орловской обла-
сти, руководитель блока финансово-экономичес-
кого развития.

Есипов Юрий Александрович — руководитель 
Департамента экономики Орловской области.

Рыбалкина Елена Викторовна — начальник от-
дела по надзору за исполнением законов и закон-
ности правовых актов прокуратуры Орловской об-
ласти (по согласованию).

Кондрашов Сергей Николаевич — начальник 
Центра по борьбе с правонарушениями в сфере 
потребительского рынка и исполнению админи-
стративного законодательства УВД по Орловской 
области (по согласованию).

Захарченко Геннадий Леонидович — руково-
дитель Управления Роспотребнадзора по Орлов-
ской области (по согласованию).

Бутусов Владимир Петрович — генеральный 
директор ООО «Возрождение», член Ассоциации 
предпринимателей г. Орла, депутат Орловского 
городского Совета народных депутатов (по согла-
сованию).

Внукова Валентина Михайловна — индивиду-
альный предприниматель, руководитель обще-
ственной организации предпринимателей Пок-
ровского района Орловской области (по согласо-
ванию).

Дубровин Николай Николаевич — генеральный 
директор ЗАО «Запсибгазаппарат», руководитель 
общественной организации предпринимателей 
Заводского района г. Орла (по согласованию).

Егорова Ирина Ивановна — индивидуальный 
предприниматель, руководитель общественной 
организации предпринимателей Малоархангель-
ского района Орловской области (по согласова-
нию).

Иванов Валерий Валентинович — индивиду-
альный предприниматель, руководитель обще-
ственной организации предпринимателей Совет-
ского района г. Орла (по согласованию).

Клушин Сергей Александрович — директор 
группы компаний «Митра» г. Ливны, член Орловс-
кого регионального отделения «ОПОРА РОССИИ» 
(по согласованию).

Комаров Святослав Александрович — прези-
дент Орловской торгово-промышленной палаты 
(по согласованию).

Межнев Михаил Александрович — генераль-
ный директор ОАО «Орелоблгаз», депутат Орлов-
ского областного Совета народных депутатов, 
председатель президиума Орловского регио-
нального отделения Российского союза промыш-
ленников и предпринимателей (работодателей) 
(по согласованию).

Митин Андрей Николаевич — директор ООО 
«МАН», руководитель общественной организации 
предпринимателей Железнодорожного района 
г. Орла, депутат Орловского городского Совета 
народных депутатов (по согласованию).

Меркулов Виктор Егорович — генеральный ди-
ректор ЗАО «Гелиос», член областной обществен-
ной организации «Союз предпринимателей Ор-
ловской области» (по согласованию).

Корниенко Марина Викторовна — индивидуаль-
ный предприниматель, руководитель обществен-
ной организации предпринимателей Сосковского 
района Орловской области (по согласованию).

Кретов Леонид Викторович — заместитель руко-
водителя Орловского регионального отделения об-
щероссийской общественной организации малого 
и среднего предпринимательства «ОПОРА РОС-
СИИ», депутат Орловского областного Совета на-
родных депутатов (по согласованию).

Олефиров Анатолий Анатольевич — директор 
ТЦ «На 3-й Курской», член Ассоциации предпри-
нимателей г. Орла (по согласованию).

Музалевский Леонид Семенович — генераль-
ный директор ОАО «Автокомплекс», заместитель 
председателя Орловского городского Совета на-
родных депутатов, председатель Ассоциации 
предпринимателей г. Орла (по согласованию).

Потёмкин Сергей Григорьевич — генеральный 
директор ОАО «Золотой Орёл», депутат Орловс-
кого областного Совета народных депутатов, ру-
ководитель областной общественной организа-
ции «Союз предпринимателей Орловской обла-
сти» (по согласованию). 

Прозукин Григорий Иванович — генеральный 
директор ЗАО «Импресс», руководитель обще-
ственной организации предпринимателей Север-
ного района г. Орла (по согласованию).

Пукаев Владимир Сергеевич — первый заме-
ститель председателя Совета Ассоциации обще-
ственных объединений Орловской области (по 
согласованию).

Семёнов Сергей Васильевич — директор об-
ластного автономного учреждения «Орловский 
региональный фонд развития и микрофинанси-
рования малого предпринимательства» (по со-
гласованию).

Качкина Елена Игоревна — руководитель Моло-
дежного бизнес-клуба г. Орла (по согласованию).

Платонова Ольга Юрьевна — заместитель на-
чальника управления государственного имущест-
ва Департамента имущества, промышленности и 
информатизации Орловской области, секретарь 
совета.

ОФИЦИАЛЬНО

Она призвана обеспечить 
соответствие технологиям, ко-
торые будут применяться в 
ближайшие 20—25 лет. Это ка-
чественно новая система под-
готовки стержневой смеси, 
оперативно меняемая номенк-
латура стержней, сведение к 
минимуму человеческого фак-
тора и др.

Растущая конкуренция, все 
более жесткие требования 
потребителей к качеству про-

дукции на внутреннем и вне-
шнем рынках диктуют необхо-
димость перевооружения про-
изводства, замены устарев-
шего оборудования новым, с 
более высокими технологи-
ческими характеристиками. 
Так, сотрудничество с герман-
ской фирмой уже приносит 
свои положительные резуль-
таты: стержневой комплекс 
начал давать продукцию.

Все вложения призваны 

обеспечить увеличение произ-
водительности и доведение 
фактической загрузки обору-
дования до предельно воз-
можной. Усилия литейщиков 
направлены на то, чтобы оку-
пить и возвратить вложенные 
средства в короткие сроки, на-
чать получать прибыль и вы-
пускать конкурентоспособную 
продукцию.

Также большое внимание на 
производстве уделяется улуч-
шению условий труда рабочих, 
вопросам экологии и улучше-
нию ритмичности работы ли-
тейного конвейера.

Соб. инф.

Здоровье 
школьников — 
забота общая
В школах Урицкого района в 

наступившем учебном году  

подошли к питанию учащихся с 

полной ответственностью.

Несмотря на то, что стоимость пи-
тания школьников составляет всего 
семь рублей в день, учащиеся обеда-
ют полноценно. Собственными сила-
ми они вырастили хороший урожай 
фруктов, ягод и овощей, поэтому в 

ряде школ удалось повысить стои-
мость обедов на пять рублей. Обед 
школьников включает в себя горячие 
блюда, салаты, витаминные компоты. 
Четверг по старой традиции остается 
рыбным днем. 

В садах Богдановской, Городищен-
ской, Муравлевской, Бунинской, Хо-
рошиловской, Подзаваловской, Па-
рамоновской, Луначарской, Макси-
мовской, Себякинской школ выра-
щен отличный урожай, благодаря 
чему школьники смогут всю зиму пить 
компот из ягод и фруктов. Родители 
учащихся школы № 2 поселка На-
рышкино оказали помощь овощной 

продукцией, в школе № 1 выращен 
собственный неплохой урожай овощ-
ных культур.

Не стареют 
наши ветераны
Ветеранская организация 

Урицкого района объединяет 

23 первичные: 15 — на селе, 

восемь — в поселке 

Нарышкино.

Всего в организацию входит около 
четырех тысяч пенсионеров — вете-
ранов труда, войны, Вооруженных 

сил, правоохранительных органов. 
Ветеранская организация работает в 
тесном сотрудничестве с учреждени-
ями культуры, школами, сельскими 
администрациями. Председатели 
местных советов ветеранов знают 
всех своих людей наперечет: кто как 
себя чувствует, кто в чем нуждает-
ся.

Тот, кто смолоду был активным, и в 
пожилом возрасте ведет деятельную 
жизнь. Ветераны — частые и желан-
ные гости в школах. Выезжают на 
экс курсии, поют в хоре.

Соб. инф.

Для повышения 
рентабельности
ОАО «Новодеревеньковсксельхозтех-

ника» по урожайности зерновых культур 

уже долгое время занимает лидирующие 

позиции в районе.

В этом году озимая пшеница, выращенная 
на полях акционерного общества, дала в сред-
нем по 43 центнера с гектара. При этом боль-
шая часть полученного урожая соответствует 
продовольственному стандарту, что, несом-
ненно, повысит закупочные цены на зерно.

Для повышения рентабельности производ-
ства здесь увеличили посевы озимой пшени-
цы «московская-39» на 100 гектаров, что дало 
существенную прибавку к валовому сбору 
зерна.

Ежегодная корректировка севооборота 
сельхозкультур с учетом спроса приносит 
свои плоды. До этого были увеличены площа-
ди, занятые такой важной рыночной культу-
рой, как гречиха. По пути повышения эффек-

тивности растениеводства предприятие на-
мерено идти и дальше.

На пути укрупнения
Наряду с крупными 

сельхозпредприятиями в 

Новодеревеньковском районе успешно 

действуют и крестьянско-фермерские 

хозяйства.

В последнее время в фермерском движе-
нии наметилась тенденция укрупнения. Срав-
нимые по своей энерговооруженности со 
средними сельхозпредприятиями хозяйства 
получают по 50 и выше центнеров с гектара. В 
этом году они намолотили около 40 тысяч 
тонн зерна, что составляет практически каж-
дую третью тонну в валовом сборе по району.

Одновременно с этим широкое развитие 
получили личные подсобные хозяйства. Ос-
новной продукцией, выращиваемой на лич-
ных подворьях, являются крупный рогатый 
скот, поросята, овцы и разнообразная птица.

Соб. инф.

— К нынешнему отопитель-
ному сезону райцентр полно-
стью готов, — говорит глава 
администрации города Алек-
сандр Александрович Соловь-
ев. — Перевод квартир на ин-
дивидуальное отопление осу-
ществлялся в течение пяти лет. 
Поначалу нам стоило немало-

го труда убедить людей в це-
лесообразности этого шага. 
Но сейчас жители 730 квартир 
51-го многоэтажного дома нас 
только благодарят.

Средства на покупку газо-
вых котлов выделялись из бюд-
жета городского поселения. И 
благодаря тому, что городская 

власть организовала работу по 
переводу квартир на индиви-
дуальное отопление своевре-
менно, многие жители смогли 
существенно сэкономить. 
Кстати, они уже оценили все 
плюсы поквартирного отопле-
ния: они экономят на оплате за 
газ и имеют возможность в лю-
бой момент менять темпера-
турный режим в своих кварти-
рах.

Соб. инф.

Мини-трактор 
в подарок школе
Новенький мотокультиватор получили в подарок 

учащиеся и педагоги Фошнянской средней 

школы от администрации района и области.

Во время своего визита в Колпнянский район заме-
ститель председателя правительства Орловской обла-
сти Д.А. Орлов посетил Фошнянскую среднюю школу. 
Денис Александрович высоко оценил работу ребят по 
благоустройству территории школы, работу на при-
школьном учебно-опытном участке.

— Подарок пришелся как нельзя кстати, — отметила 
директор Фошнянской средней школы В.М. Корнилова. — 
Мотокультиватор значительно облегчил труд наших ребя-
тишек. Так что осенняя вспашка уже проведена.

Фошнянский приусадебный участок славится далеко 
за пределами района. Здесь педагоги и школьники выра-
щивают богатый урожай. Картофель, томаты, лук, чеснок, 
капуста — все это реализуется в школьной столовой.

В школе уверены, что теперь овощами смогут обеспе-
чить еще и районные детские сады и детский дом.

Соб. инф.

Реконструкция рынка
Зи мой этого года в Тросне была начата 

реконструкция площадки, где прохо дят 

ярмарки. 

На сегодня выполнен уже довольно боль-
шой объём работ: завезены грунт, песок, ще-
бень. Место для торговли приобретает закон-
ченный вид. Ос таётся уложить асфальт. Мест-
ная власть изыскивает возможности решить 
этот вопрос.

Но существуют и другие проблемы. Над 
территори ей рынка проходит высо ковольтная 
ЛЭП-10. По правилам дол жна быть ох ранная 

зона —10 метров. Специалисты не могут обес-
печить безопасность людей от высокого напря-
жения, поэтому решено было вместо проводов 
по воздуху линию провести под землёй. Слож-
ную работу по монтажу кабеля в траншею осу-
ществляет бригада квалифицированных рабо-
чих из ООО «Электросвет» г. Орла.

На проведение электромонтажных работ не-
обходимо зат ратить 600 тыс. рублей. Часть ра-
бот выпол нили сотрудники Троснянского 
МУЖКП. Это позволило снизить стоимость 
монтажа до 200 тысяч. Бюд жет района вы делил 
необхо димую сумму.

Соб. инф.

В зале собрались учащи-
еся 9—11-х классов, их ро-
дители, представители всех 
служб района.

Организаторы мероприя-
тия проинформировали зна-
менцев о наркоситуации в 
Орловской области. Для них 
были показаны докумен-
тальный фильм «Белая 
смерть» и видеоклипы.

Свою концертную про-
грамму представила бард 
Мария Молотова. Ее песни, 
в которых слышны тревога 
за судьбу молодого поколе-
ния россиян и в то же время 
жизнеутверждающее нача-
ло, знаменцы слушали, за-
таив дыхание.

Большое впечатление 
произвел на присутствовав-
ших откровенный рассказ 
молодого человека, кото-
рый с 15 лет употреблял 

наркотики. Год назад он су-
мел остановиться, прошел 
лечение в реабилитацион-
ном центре. Теперь моло-
дой человек участвует в по-
добных мероприятиях, что-
бы как можно большему чис-
лу молодежи, их родителям 
рассказать о том, какая эта 
страшная беда — наркома-
ния.

Как нам сказала началь-
ник отдела по работе с мо-
лодежью, физической куль-
туре и спорту администра-
ции Знаменского района 
В.М. Феклисова, такие про-
филактические акции соби-
рают большое количество 
участников и имеют огром-
ный положительный эффект. 
Следующее подобное ме-
роприятие пройдет в рай-
центре в конце ноября.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Добрые дела фермеров
С хлебного поля земледельцы района 

получили рекордный урожай — 177 тысяч тонн 

зерна. В большой покровский каравай свой 

вклад внесли крестьянские (фермерские) 

хозяйства. На их долю приходится 14,2 тысячи 

тонн зерна.

Самая высокая урожайность колосовых получена 
в хозяйстве индивидуального предпринимателя 
М.И. Ефремовой — 47 центнеров с гектара. В КФХ 
«Цон» (глава И.И. Авдеев) получено 44 центнера с гек-
тара. В КФХ «Зарница» А.В. Блынского — 31 центнер с 
гектара.

В районе более тридцати крестьянских (фермер-
ских) хозяйств. Но лишь в нескольких из них занима-
ются животноводством.

В КФХ «Озерки» (глава А.М. Матвеев) 100 голов 
КРС, в том числе 50 коров. У предпринимателей 
А.П. Никулина и Н.М. Мишина — дойное стадо. Кроме 
того, у Мишина в хозяйстве 20 свиноматок.

Фермеры выдают владельцам земельных долей в 
качестве платы за аренду по одной тонне зерна, помо-
гают со вспашкой огородов и с уборкой картофеля, в 
заготовке сена.

Спонсорскую помощь в подготовке школ к нынеш-
нему учебному году оказали фермеры А.М. Матвеев, 
Н.Е. Проскурина, А.В. Блынский, И.И. Авдеев и дру-
гие.

На реконструкцию парка Победы в районном цент-
ре фермеры перечислили 32 тысячи рублей.

Н. ШАЛИМОВ.

Произведены выравнивание площадки, 
засыпка грунта. В настоящее время ведется 
монтаж комплектующих. Средства на орга-
низацию зимнего отдыха местной детворы 
и взрослых (а в Тельченском сельском посе-
лении несколько хоккейных команд) выделе-

ны из районного бюджета.
— Идея строительства 

корта в Тельчье возникла 
еще пять лет назад, — рас-
сказывает глава сельского 
поселения А.А. Снурницы-
на. — Сначала предпола-
гали сделать его хозспо-
собом своими силами, но 
потом отказались от этой 
идеи. Район позаботился 
о том, чтобы здесь был по-
строен и оборудован на-
стоящий корт.

Был объявлен аукцион 
на поставку оборудования, 
его выиграла фирма из 
г. Казани. Цены оказались 
вполне приемлемыми 
в сравнении с теми, что 
предлагали другие постав-
щики. В селе Тельчье про-
живают около 300 ребяти-

шек. Дети школьного возраста играют за 
детскую хоккейную команду, для которой 
также за счет средств района приобретены 
коньки.

Соб. инф.

Льготное топливо
Осень вступила в свои законные права. Не 

заставили себя ждать и первые заморозки. 

Поэтому основной заботой для центра социально-
го обслуживания населения Верховского района и 
глав сельских и поселковых поселений стала помощь 
малообеспеченным людям в подготовке к отопитель-
ному сезону.

Льготникам уже доставлено 802 тонны твердого 
топлива. Уголь доставляют на транспорте сельских 
администраций, Верховского склада топлива и на 
личных автомобилях льготников.

Нижне-Жерновское сельское поселение полно-
стью завершило работы по обеспечению льготников 
твердым топливом. В ближайшее время к нему присо-
единятся Коньшинское, Теляженское и Туровское 
сельские поселения. 

Соб. инф.
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Хоккейный корт для сельских ребятишек
В селе Тельчье началось строительство хоккейного корта площадью 

1800 квадратных метров. 

Скажи «нет» страшной беде
В актовом зале Знаменской средней школы прошло 

антинаркотическое мероприятие «Скажи «нет» 

наркомании, алкоголизму и курению», которое 

провели сотрудники УФСКН России по Орловской 

области и представители общественной 

организации «Родители за детей».

Работать по-новому
В ОАО «Ливгидромаш» в рамках программы развития 

литейного производства на 2007—2009 годы осуществля-

ется комплексная реконструкция.

Дмитровск «утеплился»
Многоэтажные дома города Дмитровска полностью 

переведены на поквартирное отопление.



В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

73 октября 2009 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru
ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

К его дню рождения уже 
наведен порядок — за лето в 
здании был проведен ремонт, 
установлено около 30 плас-
тиковых окон. Всего же в Но-
восильском районе два дома 
ветеранов — в селах Воро-
тынцево и Голунь, в них про-
живают 50 человек. Для них 
налажено четырехразовое 
питание, есть медицинские 
кабинеты. Силами коллекти-
вов, при участии проживаю-
щих проводятся санитарные 
дни — наводится порядок 
внутри помещений, на при-
легающих территориях и при-
усадебных участках.

Много внимания уделя-
ется пожилым людям в от-

делении дневного прожива-
ния. Это единственное от-
деление подобного рода в 
сельских районах области. 
Для них там проводятся 
различные мероприятия, 
празднуются дни рождения, 
красные дни календаря. Для 
людей пожилого возраста в 
центре социального обслу-
живания населения на 
льготной основе работают 
парикмахерская, ателье, 
магазин.

Всего центр оказывает 
помощь почти восьмистам 
пожилым гражданам, около 
двухсот из них обслужива-
ется на дому.

Соб. инф.

В Корсаковском сельском посе-
лении внимание комиссии под ру-
ководством заместителя главы 
района М.Г. Макаренко привлекло 
новое здание казначейства, радо-
вавшее ухоженностью и разнооб-
разием цветов. Здания Дома куль-
туры, детского сада № 2 отремон-
тированы, покрашены, на прилега-
ющих территориях — чистота и по-
рядок. В деревне Петрово запол-
нен водою пруд, запущена рыба.

В Марьинском сельском посе-
лении обратили на себя внима-
ние здания медпункта и школы, 
которая всегда отличалась ухо-
женностью и образцово-показа-
тельным состоянием.

Гагаринское сельское поселе-
ние порадовало чистотой улиц и 
аккуратностью газонов.

Последним из поселений, ко-
торое посетили участники семи-
нара, было Спешневское  поселе-

ние, в котором везде ощущалась 
активная жизнь: на улицах скоше-
на трава, покрашены заборы.

Объехав практически весь 
район, комиссия пришла к выво-
ду, что в районе по благоустрой-
ству наметились значительные 
улучшения, хотя еще над многим 
предстоит поработать. В итоге 
первое место было присуждено 
Корсаковскому, второе — Марь-
инскому, третье — Гагаринскому 
сельским поселениям, админи-
страции которых были награжде-
ны грамотами и денежными пре-
миями.

Соб. инф.

В рамках реализации приори-
тетного национального проекта 
«Развитие АПК» ведется реконст-
рукция имеющихся животновод-
ческих помещений, в частности, 
восстанавливается коровник в 
селе Россошном. Это будет комп-
лекс для молодняка, который по-
полнит дойное стадо. На 2010 — 
2011 годы запланирована рекон-
струкция двух старых свинарни-
ков под коровники в этом же селе, 
что позволит со временем увели-
чить производство молока.

За восемь месяцев этого года 
животноводы хозяйства получили от 
каждой коровы по 3980 килограм-
мов молока. До конца года предпо-
лагается выйти на уровень 4500 кг. В 
настоящее время среднесуточный 
надой от одной коровы составляет 
12 кг, летом он доходил до 20. 

Сейчас в «Краснозоренском» 
450 голов крупного рогатого ско-
та, из них 180 коров; 46 нетелей, 
80 телок случного возраста и 112 
телок — резерв дойного стада. 
Весь скот породистый, из пле-

менных хозяйств Ливенского и 
Болховского районов.

Большое внимание уделяется 
кормопроизводству, поскольку 
без него невозможно развитие 
животноводства и соответствен-
но получение прибыли. В связи с 
этим в хозяйстве разработана 
программа «Корма», определены 
виды культур и площади возделы-
вания исходя из имеющегося ко-
личества животных и их потреб-
ности в кормах. Животноводы за-
готовили в достатке сена, силоса 
и зернофуража. В дальнейшем 
планируется расширение посе-
вов кукурузы, клевера и гречихи.

Соб. инф.

На территории Шаблыкино сейчас работает бо-
лее сорока организаций и предприятий, которые 
принимают активное участие в благоустройстве 
поселка. Проводя для участников семинара экс-
курсию по поселку, его глава А.А. Макаров расска-
зал, что по случаю празднования в следующем 
году 65-летия Великой Победы намечено прове-
сти серьезную реконструкцию территории воин-
ского братского захоронения в сквере п. Шаблы-
кино. 

Затем участники семинара посетили террито-
рии центрального детского сада и детского сада 
№ 2, в которых  в прошлом году была проведена 
большая работа по внешнему и внутреннему ре-
монту. Участники семинара посетили магазин са-
мообслуживания, а также детскую площадку по 
ул. Тургенева.

Большой интерес вызвала экскурсия по терри-
тории и учебным классам профессионального 
училища. Директор училища С.В. Титарев с гордо-

стью показал оборудованный здесь компьютер-
ный класс, спортплощадку и тренажеры.

В Навле участники семинара побывали в здани-
ях почты, медпункта, магазина, библиотеки, Дома 
культуры. Глава Навлинского сельского поселения 
Л.В. Веселов показал гостям новую дорогу по селу 
Навля, которая появилась здесь благодаря помо-
щи депутатов областного Совета. 

Порадовало нынешнее состояние Навлинской 
средней школы и детского сада. У входа в школу 
разбит большой цветник, а в детском саду появи-
лись новые качели и деревянная скульптура.

Печальным оказалось посещение Муравельни-
ковской школы, в которой осталось всего 12 уче-
ников. Несмотря на это, местные жители выступа-
ют против закрытия школы как малокомплектной.

Соб. инф.

Из средств, собранных на 
благотворительном мара-
фоне в день Тихвинской Ико-
ны Божией Матери, оплаче-
ны работы кровельщиков 
(покрыты медью купола) и 
строителей: восстановлена 
кирпичная кладка подку-
польных барабанов и выпол-
нена их покраска. Разобрана 
старая кровля, практически 
завершено восстановление 
металлической стропильной 
системы, закуплен металл 
для новой.

С 10 октября начнутся 
кровельные работы. В храме 
установлены и застеклены вторые 
рамы. Завершается монтаж отопи-
тельной системы алтаря основного 
предела — Троицкого. В ближайшее 

время будет приобретена и уложена 
керамико-гранитная плитка.

Священник Александр 

(Кузнецов), настоятель храма, бла-

гочинный Болховского благочиния.

Как сообщил нам и. о. главы админист-
рации Залегощенского района М.А. Альша-
нов, жителям этого сельского поселения на 
слушаниях будет подробно рассказано о 
том, что даст строительство нового пред-
приятия и крупного зернохранилища для 
экономики всего района и жизни многих 
селян. Это инвестиционный проект компа-
нии ООО «Агросоюз Орел». Предполагает-
ся, что уже во второй половине октября на-
чнется расчистка строительной площадки, 
и уже летом будущего года зернохранили-

ще будет сдано в эксплуатацию. Весь про-
ект, с учетом комбикормового завода, рас-
считан на три года. В строительстве этих 
объектов смогут принимать участие жители 
ближайших деревень, а также на условиях 
субподряда Залегощенский кирпичный за-
вод, дорожная и другие местные организа-
ции. По оценкам, на новом предприятии и 
новом, самом крупном в районе зернохра-
нилище будет создано около ста рабочих 
мест.

В. КРУГЛОВА.

На уборке урожая сладких корней 
в СПК задействованы семь свекло-
уборочных комплексов; десять боль-
шегрузных КамАЗов отвозят продук-
цию на Колпнянский сахарный за-
вод.

На одном из свекловичных полей 
работают два комплекса. В уборке 

задействованы меха-
низаторы и водители: 
Ю. Парамонов, С. Фа-
тьянов, Н. Козлов, 
М. Бычков и другие.

Накопанную за не-
сколько дней свёклу, 
которую грузят два 
погрузчика (механи-
заторы М. Никифо-
ров и Ю. Прасолов), 
водители Н. Ловчи-
ков, Н. Никифоров, 
С. Поздняков, В. Алек-
сюткин, А. Проску-
рин, А. Власов, В. Лов-
чиков и другие отво-
зят на сахарный за-
вод.

— Настроены мы 
по-боевому: уберём 
свёклу в сжатые сро-
ки, — говорит глав-

ный агроном сельхозкооператива 
А.А. Смирнов. — Задержка может 
произойти лишь из-за того, что на-
шим водителям приходится выстаи-
вать большие очереди на приёмном 
пункте сахарного завода.

Л. АЛЕКСАНДРОВА.

От всей души
В первый день октября в районном Доме 

культуры прошло мероприятие, 

посвящённое Дню пожилых людей. В зале 

собралось полсотни гостей, в честь которых 

звучали добрые слова, стихи и песни.

Собравшихся на празднике поздравили председа-
тель районного совета ветеранов В.Н. Новиков, пред-
седатель районного женсовета З.Е. Савоськина.

Концертная программа была подготовлена 
районным отделом культуры и РДК. Вела концерт 
директор районного Дома культуры Е.В. Жиляева. 
Для пожилых людей любимые ими песни —«Орен-
бургский пуховый платок», «Родительский дом» и 
другие — пели Александра Зиновкина, Наталья 
Плужникова, Анатолий Галюго, Алексей Зиновкин, 
танцевали Лариса Кудрявцева и Надежда Городни-

чева. Громкими аплодисментами награждали гости 
праздника баяниста Василия Журавлёва.

Сами пенсионеры тоже продемонстрировали 
свои творческие способности. Прочитали стихи 
собственного сочинения А.А. Хомчук и Г.Н. Солдато-
ва.

— В нашем празднике не было ни нотки форма-
лизма, — говорит начальник районного отдела куль-
туры Т.Г. Тишина, — всё было от души, от самого 
сердца.

В рамках праздника была подготовлена выставка 
литературы на темы, более всего интересующие 
пожилых людей, — об отдыхе, о здоровом питании, 
о воспитании детей. Представили экспозицию за-
ведующая отделением обслуживания центральной 
районной библиотеки Н.В. Рыжикова и специалист 
отдела М.В. Колпачёва.

Анжела САЗОНОВА.

Учителей района поздравила заместитель 
главы районной администрации К.П. Кулако-
ва. Начальник отдела образования районной 
администрации Ю.С. Филин и председатель 
районного комитета профсоюза работников 
образования Т.Ю. Лосева вручили лучшим пе-
дагогам почетные грамоты.

На протяжении всего вечера в зале царила 
уютная атмосфера. Сами виновники торжест-
ва удобно расположились за накрытыми сто-
ликами.

Своих мудрых наставников поздравили 
воспитанники Дома детского творчества. 

Замечательные музыкальные номера под-
готовили для педагогов работники культу-
ры.

Изюминкой праздника стала творческая 
страничка: учителя лучших школ района пред-
ставили яркие, интересные визитные карто-
чки, в которых рассказали о жизни своей шко-
лы и педколлектива.

Цветы, сердечные поздравления, пожела-
ния дальнейших творческих успехов — праз-
дник надолго запомнится кромским учите-
лям.

Соб. инф.

Чтобы не снизить надои, 
нужна зеленая подкормка, 
поэтому сейчас в рацион 
КРС входят измельченная 
масса кукурузы и жом, кото-
рый завозят с Колпнянского 
сахарного завода. Каждая 
корова получает 4 кило-
грамма концентратов, соль, 
мел. Такой богатый ра цион 
дает возмож ность надаи-
вать от каждой коровы 
ежед невно по 9,2—9,4 кило-

грамма молока, что на 3 ки-
лограмма больше прошло-
годнего. А пе редовые дояр-
ки Вера Николаевна Заха-
рова, Наталья Владимиров-
на Сергеева надаива ют еще 
больше. В день на маслоза-
вод посту пает более двух с 
поло виной тонн первосорт-
ной продукции.

За качеством моло ка 
здесь строго следят. В мо-
лочном блоке, ко торый нахо-

дится на центральной фер-
ме, установлен охладитель 
молока. Здесь же берут мо-
локо на ана лиз. На централь-
ную МТФ привозят продук-
цию с Костинской мо лочной 
фермы. Вечер нее и утреннее 
моло ко собирается, охлаж-
дается и один раз в сут ки от-
возится на масло завод.

Большая работа прово-
дится по воспро изводству 
дойного ста да. Для этой 
цели име ется 90 стельных 
телок.

Сейчас много гово рят о 
нерентабельнос ти животно-
водства, но если грамотно 
руково дить отраслью, мож-
но полу чать высокие 
результа ты, тогда и прибыль 
га рантирована.

Соб. инф.

Решается проблема 
временной занятости 
без работных и на терри-
тории Алпеевского сель-
ского по селения, о чем 
рассказал его глава Алек-
сандр Ни колаевич Губин.

В настоящее время 
здесь трудятся по дого-
ворам, заключенным 
сроком на три месяца, 17 
человек. Срок их дей-
ствия закончится 15 ок-
тября.

Чтобы снять социаль-
ную напряжен ность, на-
чали тесно взаи-
модействовать с район-
ным центром занятости 
населения еще в апреле, 
когда направили на 
обще ственные работы 
первую небольшую груп-
пу безра ботных.

А.Н. Губин пояснил, 
что теперь на временное 

тру доустройство каждый 
ра ботник в отдельности 
заключает два договора 
— с администрацией по-
селе ния и центром заня-
тости, который произво-
дит опла ту за труд.

Объем работ нема-
лый. Это ремонт мостов, 
водо проводных сетей, 
колод цев, наведение по-
рядка на гражданских 
кладбищах. И таким об-
разом действи тельно ре-
шаются насущ ные про-
блемы населен ных пунк-
тов.

— Мы реально помога-
ем людям, — отметил 
А.Н. Губин. — Бывшие 
безработ ные получают 
ежемесяч но по 4330 руб-
лей. Для села это хоро-
шие деньги, весомое 
подспорье для семей.

Соб. инф.

Очередной «сюрприз» 
от «Первой городской»
В жилищно-коммунальном хозяйстве 

областного центра ожидаются очередные 

перемены. Правда, пока они «грозят» лишь 

жителям Железнодорожного района Орла.

В Орловский городской Совет народных депута-
тов поступило обращение жителей района, обеспо-
коенных предстоящим закрытием ООО ЖЭУ — под-
рядных организаций, занимающихся техническим 
обслуживанием многоквартирных жилых домов. Как 
выяснилось, все работающие в районе ЖЭУ недавно 
получили от управляющей организации ЗАО ЖРЭУ 
№ 3 извещения о расторжении договоров на обслу-
живание жилого фонда. Договоры с ЖЭУ управляю-
щая организация намерена расторгнуть с 1 ноября 
нынешнего года — причем без объяснения причин. 

Как пояснила приглашенная на внеочередное 
заседание городского Совета исполнительный ди-
ректор ЗАО ЖРЭУ № 3 Л. Бородина, все сотрудни-
ки ЖЭУ «полным составом переходят в ЗАО ЖРЭУ 
№ 3». А значит, жителям не о чем беспокоиться: их 
дома будут обслуживаться по-прежнему. В свою 
очередь гендиректор «Первой городской управляю-
щей компании», в чью структуру и входят все четыре 
ЗАО ЖРЭУ, О. Василик попыталась заверить депута-
тов, что очередное реформирование структуры свя-
зано с неблагополучной ситуацией в «экономике 
ЖЭУ», работающих в Железнодорожном районе, и 
что в других районах ничего подобного не предви-
дится.

Тем не менее, не поверив коммунальщикам на 
слово, депутаты решили создать комиссию, которая 
должна досконально разобраться в данном вопросе. 

Мы будем следить за развитием ситуации.
Татьяна ФИЛЁВА.

Хочу учиться!
В этом году среднее образование в районе 

получили 110 учащихся. Из них шестеро 

окончили школу с серебряной медалью. 

В высшие учебные заведения поступили 64 

человека. 

Популярностью у абитуриентов пользовались ОГУ, ОГАУ, 
ОрелГТУ. Так, например, в Орловский государственный 
университет поступили 18 юных жителей района.

В техникумы поступили 13 человек, в профтехучилища 
— 28. Остальные призваны в ряды Вооруженных сил или 
работают.

Девять классов в районе окончили 142 ученика, из них 
78 продолжили обучение в десятом классе. В техникумы и 
училища поступил 61 человек.

Единый государственный экзамен дал возможность по-
ступать сразу в несколько учебных заведений, чем и вос-
пользовались абитуриенты. Кстати, при поступлении в 
вузы выпускники школ района отдавали предпочтение гу-
манитарным наукам.

Отраден тот факт, что большинство выпускников посту-
пило в вузы. Это говорит о хорошем уровне подготовки 
учащихся в районе.

А. АНИКЕЕВ.

Отобранная победа
В румынском городе Констанца состоялся 

чемпионат Европы по карате среди детей, кадетов и 

юниоров. В этом престижном туре приняли участие 

лучшие спортсмены из России, Англии, Сербии, 

Италии, Венгрии, Франции (всего — более 20 стран).

Честь Орловской области в составе российской сбор-
ной на главном форуме года защищали 18-летний студент 
ОрелГАУ, преподаватель секции карате Хардиковского 
Дома культуры и Овсянниковской средней школы Максим 
Морозов (в/к 75 кг), а также воспитанница Хардиковского 
Дома культуры, впервые дебютировавшая на соревнова-
ниях такого высокого уровня, Юлия Цветкова. 

Свою первую награду Максим завоевал в командном 
чемпионате, где россияне на пути в финал по очереди обыг-
рали сборные Грузии (6:0), Польши (4:1) и Сербии (4:3). Ре-
шающую встречу за золото с хозяевами чемпионата, сбор-
ной Румынии, сборная России также выиграла со счетом 
5:4. Но пробыла наша команда в ранге чемпиона Европы 
всего пару минут. Главный судья соревнований объявил, что 
в последнем бою российский каратист получает дисквали-
фикацию и обладателем золота становится Румыния.

Максим Морозов провел в составе сборной все пое-
динки, во всех одержал победы, но «благодаря» судейству 
довольствовался серебром. В личном зачете орловец стал 
обладателем бронзовой медали.

Константин ТАЛЬВИК.

Обучение, естественно, проходит в до-
ступной игровой форме. Недавно здесь со-
стоялся спортивный праздник «Красный, 
желтый, зеленый». Его организовали педаго-
ги А.Г. Феклисова, А.Н. Иванова, С.Г. Кичкина, 
О.В. Чернышова, В.Н. Ветрова, Г.Я. Чугай. А 
членом жюри был настоящий милиционер — 
старший инспектор пропаганды ОГИБДД ОВД 

по г. Мценску и Мценскому району А.Н. Вол-
ков.

Ребята пытались перевоспитать старуху Ша-
покляк, превратить ее во внимательного пеше-
хода, и им это удалось. В ходе занимательной 
игры дети продемонстрировали отличные зна-
ния правил дорожного движения.

Т. КОЛЕСНИК.

Крестьянская страда 
завершается
В Болховском районе завершается 

осенний комплекс полевых работ. По 

информации районного управления 

сельского хозяйства, озимые культуры — 

пшеница и рожь перспективных сортов — 

посеяны на площади 12 тыс. гектаров. 

Использованы кондиционные семена 

первой репродукции и элита.

Под урожай будущего года подготовлено более 
половины площадей. Вспашка зяби продолжается 
в сельхозорганизациях всех форм собственности.

На 700 гектарах выращена и убрана кукуруза на 
силос и зеленый корм. Личными подсобными хо-
зяйствами (их в районе около трех тысяч) и фер-
мерскими хозяйствами завершена уборка овощей.

В полном объеме заготовлены высококачест-
венные корма для животноводства: сено, силос, 
сенаж. Стоит отметить, что район «плюсует» к 
уровню прошлого года по валовому производству 
молока; увеличено дойное поголовье.

В настоящее время в Болховском районе на-
считывается 6,7 тыс. голов крупного рогатого ско-
та, в том числе 2,5 тыс. коров. Успешно развивают 
как молочное, так и зерновое производство ООО 
«Юпитер», ООО «Щербово», КФХ Коськин И.И.

Соб. инф.
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В Шаблыкино — чистота и порядок
В Шаблыкино состоялся районный семинар по благоустройству территорий п. Шаблыкино 

и Навлинского сельского поселения. В семинаре приняли участие глава района 

М.А. Левина, первый заместитель главы района Н.В. Тураев, начальники отделов 

райадминистрации, главы и специалисты сельских поселений, а также руководители 

районных служб.

Праздник для учителей
Вчера в Кромской средней школе прошло праздничное мероприятие, посвященное 

Дню учителя России. 

Реставрация храма
В храме Святой Живоначальной Троицы в течение трех месяцев активно 

идут реставрационные работы. 

Сделать жизнь красивее
В Корсаковском районе прошел выездной семинар по 

благоустройству сельских поселений, цель которого — 

выбрать самое благоустроенное и озелененное.

Животноводство не подведёт
В животноводческой отрасли ООО «Краснозоренское» за 

последние годы произошли положительные изменения.

Что дадут местным 
жителям новые производства
6 октября в Нижнезалегощенском сельском поселении пройдут публичные 

слушания по вопросу строительства комбикормового завода 

производительностью 120 тонн в сутки и зернохранилища 

на 120 тыс. тонн в районе д. Сутолка.

Работают с прибавкой
Ha центральной (Прогрессовской) МТФ филиала 

№ 7 «Орловского лидера» помещения почти 

полностью готовы к приемке животных. Полы 

отремонтированы, скотные дворы побе лены и 

продезинфицированы. Все проходы и тамбуры 

вычищены. Так как ферма является племенной, то 

требования к ней более стро гие.

Правила дорожные знать каждому положено
В детском саду № 11 города Мценска правилам дорожного движения детей обучают с 

самого раннего возраста. В том, что это настоятельное требование времени, педагоги 

не сомневаются.

«Сладкий» финиш
У земледельцев СПК «Заря мира» заканчивается 

сельскохозяйственный год. Они вышли, как говорят спортсмены, 

на финишную прямую: идет уборка последней возделываемой в 

хозяйстве сельскохозяйственной культуры — сахарной свёклы, 

которая размещена здесь на 400 гектарах.

Сняли социальную 
напряжённость
В условиях экономи ческого кризиса для мно-

гих людей трудоспособ ного возраста, по 

разным причинам оказавшимся лишними на 

производ стве, выходом из слож ной 

жизненной ситуации стала организация опла-

чиваемых общественных работ в соответствии 

с антикризисной программой.

Пожилым — внимание и забота
Воротынцевский Дом ветеранов в этом месяце 

отметит 10-летний юбилей.


